

# Silaturahmi dan DDS Desa Sekarsari Mempererat Hubungan Warga dengan Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [KALIBUNDER.INDONESIASATU.CO.ID](http://KALIBUNDER.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 1, 2023 - 11:54



*Silaturahmi dan DDS Desa Sekarsari Mempererat Hubungan Warga dengan Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 1 Oktober 2023 - Hari Minggu ini menjadi momen penting bagi warga Desa Sekarsari, Kabupaten Sukabumi, saat Bhabinkamtibmas Desa tersebut, Aiptu Subandi, menyelenggarakan kegiatan Silaturahmi dan DDS (Dialog Dengan Sipil). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara warga masyarakat dan Bhabinkamtibmas serta memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang peran Polri dalam menjaga keamanan wilayah.

Acara berlangsung pada hari Minggu, 1 Oktober 2023, dimulai pukul 11.20 dan berlokasi di Kp. Cikadu Rt.007/002 Desa Sekarsari Kecamatan Kalibunder. Dalam sambutannya, Aiptu Subandi menjelaskan pentingnya peran Polri dalam mencegah penyebaran paham radikalisme. Selain itu, ia juga mengingatkan warga tentang peran aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang pentingnya antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Ini merupakan langkah konkret dalam mengimplementasikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan Silaturahmi dan DDS ini merupakan langkah nyata Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat, menciptakan hubungan yang erat, dan meningkatkan pemahaman bersama tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari. Dengan semangat yang penuh, Bhabinkamtibmas dan warga berharap bisa bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana untuk mempererat tali silaturahmi, tetapi juga sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Semoga langkah-langkah positif seperti ini akan terus menguatkan hubungan antara Polri dan masyarakat serta membawa dampak positif bagi kehidupan sehari-hari di Desa Sekarsari.